



中体連新人戦 山手中学校大活躍！

10月14日及び15日に開催されました三泗地区新人大会は、各部とも山手中学校の代表として精一杯の活躍をしてくださいました。生徒たちは、競技に対する姿勢はもちろんのこと、各会場における挨拶やマナーも素晴らしかったと評価をいただきました。応援に駆けつけていただいた保護者やご家族の皆様ありがとうございました。詳細については、学校HPをご覧ください。

団体	バレー女子	優勝	2年：木村叶夏、松島紅由季、伊勢崎芽衣、伊谷紗弥、金子美優、久保亜優菜、武田香鈴、入江亜依、森山雛乃、水谷萌恵、大場絢音、草地麻衣、 1年：村瀬ひなた、徳岡 楓、谷口りりか			
	バレー男子	準優勝	2年：大久保絢弥、工藤駿祐、千葉俊介、徳岡 颯、福田和祐、大橋晴也、 中西 叶、橋本翔雲、鈴木智徳、吉川未来、草川竣祐、鈴木僚太、林 玄樹 1年：佐藤圭悟			
	剣道男子	3位	1年：山中大輝、大橋春樹、小林伊蔵、尾崎慶至、中野晃大、木全央一、後藤真之			
	バスケット男子	3位	2年：伊東我矩、永井海斗、林 弘熙、櫻井 楓、小林宏基、土井康平、 関根拓克、鹿島 要 1年：舘 稜馬、内田獅音、藤枝暖生、久保田 雅			
	テニス男子	3位	2年：川北拓真、鈴木智大、村上陽音、若山颯汰、竹内遼太郎、入江 善、 佐藤隆貴 1年：安達陽平、馬場亮汰、馬淵 透			
	ソフトボール	3位	2年：伊藤亜弥、伊藤円花、巳上小楽咲、伊藤笑花、伊藤奏海、山田千秋 1年：後藤百葉、池本美咲、松井明香里、牧野華奈、尾田彩華、菅野友乃、			
	卓球女子	1回戦惜敗	ソフトテニス	1回戦惜敗	サッカー	1回戦惜敗
卓球男子	1回戦惜敗	剣道女子	1回戦惜敗			
野球	1回戦不戦勝 2回戦惜敗	バスケット女子	1回戦不戦勝 2回戦惜敗	テニス女子	1回戦勝利 2回戦惜敗	
個人	剣道女子	優勝	2年：森島小妃瑛	3位	2年：仲 彩乃	
	体操男子	総合優勝	1年：小林拓真	床・あん馬・跳馬 鉄棒	優勝 3位	1年：小林拓真 1年：小林拓真
陸上	総合準優勝	陸上男子	準優勝	陸上女子	3位	
男子	100m (1年)	3位	1年：下岡隼也	走高跳	優勝 3位	2年：片岡空也 1年：井口琉希
	400m	優勝	2年：川口晃矢	円盤投	優勝	2年：佐藤優成
	100mH	2位	2年：片岡空也	砲丸投	優勝	2年：佐藤優成
女子	100m	2位	2年：原口未来	200m	2位	2年：原口未来
	円盤投	2位	2年：大久保夏帆	砲丸投	2位	2年：大久保夏帆
	走高跳	3位	2年：加藤瑞貴			

文化祭にお越しく下さい！！

テーマ「みんなの絆 奏でる友情 響け山手協奏曲(コンチェルト)」

中学生最後の合唱となる3年生の歌声にご期待ください！ お聴き逃しなく！！

11月2日(水)8時35分のオープニングセレモニーから始まり、引き続き「合唱コンクール」を実施します。保護者の皆様だけでなく家族の皆様も本校体育館にお越しいただき、生徒たちの精一杯の歌声を聴いていただきたく思います。どの学級も素晴らしいハーモニーになってきて、あと少しで完成というところまでできています。10月25日(火)に第1回目リハーサルを学年別実施し、他の学級の歌声を聴きあうことで、さらに燃え上がっている状況です。特に3年生は、録音した歌声から反省し、皆で大きな声で歌い聞かせる合唱から、美しく歌い聴き入らせる合唱に大きく変わる機会となったことと思います。新人戦後の学校は、毎朝7時30分から歌声が響き、放課後もすべての学級がそれぞれ工夫して、パート別練習や歌詞の意味を深く読み取る練習や顔の表情の練習などを行っています。昨年度に続き、このように素晴らしい学校であることをとてもうれしく思っています。当日は、8組支援学級の合唱、美術科・国語科・数学科・理科・社会科の教科展示、各学年の展示、合唱部・吹奏楽部の演奏、美術部・家庭部・理科部の展示もあります。

もうすぐ三泗地区駅伝大会！

11月8日(火)に「伊坂ダム周回コース」で、三泗地区駅伝大会が開催されます。昨年度まで使用していた四日市中央緑地内周回コースは、平成33年度に開催される三重国体のための体育館等の工事に入ることから、3年間使用できなくなります。そのため、約30年ぶりに伊坂ダム周回コースに変更になりました。

さて、三泗地区の高いレベルの中で、山手中学校駅伝部はこの数年躍進してきました。本年度は、男女アベック県大会出場を目指しています。昨年度は男子チームしか出場できなかったため、今年こそはと、毎日の練習に熱が入ってきています。今年度は、陸上部だけでなくすべての部活動から候補者が選出され、選考会を経て学校代表として選ばれたメンバーです。男子は、陸上部8名、野球部3名、女子は、陸上部5名、剣道部1名、バスケット部5名、ソフトボール部1名、野球部1名が選出されています。本来の学校対抗駅伝の趣旨になりつつあり、とても楽しみです。当日は応援の保護者の車の乗り入れ制限があり、ご迷惑をおかけします。(◎主将)

男子	◎3年 佐藤駿太	3年 市原達也	3年 中村琉威	3年 浅野舜王	2年 生駒雅央
	2年 後藤翼空	2年 川口晃矢	2年 中川雄斗	2年 山田晴都	1年 鈴木健太郎
	1年 須藤 陸				
女子	◎3年 棚橋美友	3年 川畑 唯	2年 仲 彩乃	2年 岡村優菜	2年 市川愛華
	2年 三原静香	2年 原口未来	2年 柏井彩花	1年 後藤百葉	1年 加藤美羽
	1年 羽田愛月	1年 服部遥風	1年 藤田結衣		

PTA主催デイハイク ご協力に感謝します！

10月22日(土)9時~本校から霞ヶ浦緑地内の「霞★ゆめくじら」までの往復約7kmを、1、2年生の生徒を中心として生徒約400名、教師約30名、PTA役員及び賛同していただいた保護者約40名が歩きました。また、途中の信号交差点や踏切には、それぞれ4名の各専門部の保護者が、横断旗を持ち生徒たちの安全を守っていただきました。

同時に学校では、家庭部の生徒、3年生男女、PTA研修部の合計約40名が、600食分のカレーを作ってくれました。炊いたご飯の量は63kgにもなりました。参加した生徒たちは、2~3杯のおかわりをして舌鼓をうちました。カレーもご飯も足りないくらいでした。

